

みんなでつくる  
ごきげんなページ“ふくたま”

HAPPY BIRTHDAY

4 月生まれ



ながすえ ひ まり  
永末 光真俐ちゃん ②  
H26.4.21 生 (神崎 田の口)



よし だ ひ ろ ん  
吉田 陽哉くん ②  
H26.4.14 生 (弁城 新町)



やま も と ふ っ か  
山本 風花ちゃん ②  
H26.4.10 生 (金田 上金田)



いの う え あ ん  
井上 杏ちゃん ②  
H26.4.3 生 (神崎 星ヶ丘団地)



たか は し れ ん  
高橋 蓮くん ①  
H27.4.30 生 (神崎 星ヶ丘団地)



ふく と み し ょ う き  
福富 勝絆くん ①  
H27.4.24 生 (伊方 西古門)

心あたたまるお抹茶でひな祭り

→全員においしいお抹茶の振る舞い



子育て支援センターで3月3日、子どもの健やかな成長と健康を願い、ひな祭りのお茶会が開かれました。ひな人形の前に設けた茶席で、長尾宗

恵先生と弟子7人が美味しいお茶と菓子でおもてなし。49人の親子は茶話を楽しみながら、和やかなひとときを過ごしました。

神崎保育所で初めての体操発表会

→昨年4月からの練習の成果を発表



神崎保育所の年長・年中組 29人が3月5日、体操教室の成果を初めて保護者に発表しました。専門の講師指導のもと、毎週一生懸命に練習を

重ね、少しずつ“できる”を増やしてきた子どもたち。演技を見た保護者は目を潤ませながら、大きな声援と拍手を送りました。

笑顔募集中!

- 締切日はお誕生月の前月10日まで。(土・日・祝日の場合は翌開庁日) 今月は5月に誕生日を迎える満1歳～3歳までのお子さんの写真(デジカメの場合はデータ)を募集します。4月11日(月)までに役場窓口を持参して申し込みください。(締切厳守)
- ▶役場総務課 広報担当 ☎22-0555



おの たか と  
大野 尊斗くん ③  
H25.4.23 生 (市場 猿畑)



ひらしま ひ な た  
平島 陽詩ちゃん ③  
H25.4.13 生 (金田 上金田)



まつ も と す ず ね  
松本 鈴音ちゃん ③  
H25.4.11 生 (弁城 迫)

県内 50 チームの頂点に

→6年生は最後の試合で見事に優勝



少年野球チーム「大任無限」の創立25周年を記念する小学生軟式野球大会決勝戦が3月20日に大任町で行われ、赤池ジュニアベアーズが優勝

しました。賞状を手にした森田康聖主将は「練習の成果が発揮できてうれしい。中学でも野球を頑張りたい」と笑顔で話しました。

大地震想定 迅速な避難誘導を確認

→校舎に孤立した人を救出する訓練



東日本大震災発生からちょうど5年となった3月11日、田川地区8市町村参加の避難誘導訓練が行われました。大地震発生によって中学校が孤立したことを想定。消防や警察、行政、地域住民など計250人が参加し、地域の防災力や連携を強め、災害への備えを新たにしました。

志高く自衛隊入隊を町長に報告

→志高く自衛隊入隊を報告する出口さん



自衛隊に入隊することが決まった出口空さん(金田)が2月23日、入隊報告のために嶋野町長を表敬訪問しました。出口さんは「立派な隊員になって日本の安全・安心を守り、生まれ育ったふるさとも恩返しをしていきたい。」と力強く宣言し、入隊の決意を表明しました。

金田少年サッカークラブが見事優勝!

→無失点で、強さを見せ付けた選手



3月5日、田川市で田川ジュニアサッカー大会が行われ、金田少年サッカークラブが見事頂点に輝きました。8チーム参加の中、圧倒的な攻撃力で、計19得点を上げる快勝でした。練習日 ④ 17時～19時(金田小学校) ⑤ 10時～12時(金田公園多目的広場) ※部員募集中!

「みんなの税が未来を救う」優秀賞に

→税の大切さを温かく表現し表彰された坂元さん



田川法人会主催の「税の絵はがきコンクール」で、町内で最優秀賞を受賞した市場小6年の坂元美友さんが田川市郡内で優秀賞に輝きました。租税教室を行った田川市郡内の小学6年生による427作品の中から選ばれ、見事受賞。坂元さんは「税の大切さを学び、明るい日本の未来をみんなで支え合っているイメージがすぐに浮かんだ」と笑顔で話しました。

4年後ふるさとの川に帰ってきてね

→サケの稚魚をそっと放流する児童



金田小4年生77人が3月14日、学校近くの彦山川にサケの稚魚を放流しました。田川ふるさと川づくり交流会主催で、遠賀川源流サケの会が体長5cmほどの稚魚を約2千匹用意。児童は「大きく成長して戻ってきてね」と願いを込め、稚魚をやさしく川に放流しました。

火の用心! 子どもたちが呼びかけ

→迫力満点の生演奏で目を引く園児



3月4日、ふじ湯の里で田川地区消防本部主催の火災予防運動が行われました。地元消防団、職員などによる防火チラシの配布や、金田保育園園長組30人による演奏で火災予防を啓発。園児は演奏後、全員で防火宣言を行い、来館者に「火の用心」を元気に呼びかけました。

新しいことにチャレンジして生涯現役

→新現役の姿で活躍中の馬場さん



第二の人生をいきいきと過ごすためのヒントを見つける「地域デビューをはじめよう講座」が3月17日、方城分館で行われました。NAP福岡センター代表の馬場邦彦さんは「地域活動は成長の場。良い人生を送りたいという思いで未来を変えていける」と参加者12人に話しました。